
 
 
 

 
 

Compte rendu de la réunion plénière du 19 septembre 2024 

Présents : élues : Céline HEDHOUIN, Nathalie LANA 

Service de la ville :  Ornella ChiaƩo (collaboratrice du maire), lucile (SMRVA) 

AssociaƟons : BOUQ lib, DDEN, AMUTC, La régie de quarƟer, France Mission, LES Ruchers de 
Montreuil, Corto, Ensemble Notre QuarƟer, Afrik Drepano, la maison des femmes Thérèse Clerc, 
Renc’art au Méliès, Tourisme Loisirs Culture, la Maison Ouverte  

 ÉlecƟon du ou de la coprésident(e) 

La co-présidente informe n’avoir pas reçu de candidature par mail, préalablement à la réunion.  

Patrick Chaize se présente comme candidat.  

La Maison des Femmes, par la voix de sa co-présidente Maude Bensaid, s’oppose à ceƩe candidature, 
compte tenu des modes d’intervenƟons de Patrick Chaize non respectueuses des personnes. 

La présidente, Claire Nicolas, démissionnera si ce candidat devait être élu.  

Frédéric Marion de l’AMUTC, annonce qu’il se représentera si la « co-construcƟon » (sic) avec la ville 
est possible.  

La discussion qui s’en suit ne permet pas de trancher.  

A l’issu, il est proposé de refaire un appel à candidature. 

Claire Nicolas annonce qu’elle conƟnuera à assurer la présidence seule jusqu’à la prochaine AG (en 
avril 2025) avec le souƟen d’un bureau qui reste à consƟtuer.  

Il est rappelé que la présidence, n’est pas obligatoirement en parité, nous sommes encore sous les 
anciens statuts. Les nouveaux statuts restent à finaliser et à faire valider par la ville. 

 Bilan de la journée des associaƟons du 7 septembre 

40 associaƟons en liste d’aƩente, 10 n’avaient pas de place 

Les problèmes soulevés : la musique et l’animaƟon trop bruyantes, des associaƟons se sont plaintes 
de ne pas avoir pu rencontrer le maire.  

La date est trop tôt pour les associaƟons qui ont beaucoup de bénévoles qui sont encore en vacances. 

Le groupe de travail a été organisé trop tard. 

Les points posiƟfs : beaucoup de passage, les associaƟons ont été saƟsfaites :  rencontre de 
bénévoles et beaucoup d’inscripƟons aux acƟvités et d’adhésions. 

Pour 2025 : si c’est encore début septembre le 6 septembre faire le groupe de travail plus tôt 

 Le prochain « peƟt-déj » du 21 septembre : réunion de rentrée pour les associaƟons, organisé 
par le SMRVA 



 
 
 

 
 Assemblée Générale 2025 : prévue le 29mars en aƩente de l’accord pour la salle. Organiser 

un groupe de travail 
- La liste cva@montreuil.fr des mails doit être mis à jour. Lucile enverra la liste actuelle à 

Frédéric Marion. 


